

Programa Ruta Social Pública de Delegación Provincial de Melipilla se desarrolla con éxito en apoyo a las personas en situación calle

Durante uno de sus recorridos, se efectuó además un operativo especial de vacunación contra la influenza, gracias a la colaboración del Departamento de Salud de la Corporación de Melipilla.

Con éxito se ha desarrollado el programa "Ruta Social Pública" que lleva adelante Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, dispositivo que se enmarca en el "Plan Protege Calle", que es uno de los componentes del "Programa Noche Digna" del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, iniciativa que busca entregar un total de 3.600 desayunos; 3.600 cenas, además de 1.800 kits de abrigo e higiene a personas en situación calle de la Provincia de Melipilla.

Tamara Valdivia, coordinadora del programa de Delegación Provincial de Melipilla, detalló que la iniciativa lleva cerca de un mes de ejecución, gracias al trabajo de un equipo de profesionales del área social y de salud, quienes estarán desplegados durante los meses más duros del invierno. En esta línea, destacó que durante uno de los recorridos se realizó un operativo especial de vacunación contra la influenza, gracias a la colaboración de Departamento de Salud de la Corporación de Melipilla.

"Ha sido súper gratificante el trabajo, el equipo está mucho más afiatado, saliendo dos veces al día. Durante la mañana con prestaciones de 30 desayunos, y en la tarde con la entrega de 30 cenas. Vamos a estar entregando también kit de abrigo e higiene, hasta que completamos un total de 7.200

prestaciones de alimentos y 1.800 de abrigo e higiene, donde además hemos realizado algunas derivaciones de salud".

En este sentido, la profesional detalló que junto a Corporación Municipal de Melipilla, a través del área de Salud, "se realizó un operativo de vacunación a personas en situación de calle, y hemos conseguido además horas médicas para algunos de los usuarios que lo requieren", agradeciendo la colaboración de los servicios que han apoyado el programa.

Evelyn Sanchez, enfermera de la Corporación de Salud de Melipilla, destacó la importancia de llegar con la campaña de vacunación de influenza, con el objetivo de entregar mejores condiciones de vida para las personas en situación de calle.

"Quisiera agradecer la oportunidad de tener la experiencia de acompañar el programa, que hace una excelente labor llevando apoyo a las personas en situación de calle, y esperemos que haya más oportunidades como ésta, la cual es gratificante para uno como persona".

Destacar que el programa "Ruta Social Pública" fue adjudicado a Delegación Provincial de Melipilla a través del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, con un plazo de ejecución de 120 días y una inversión de más de 52 millones de pesos, dispositivo que se desplegará diariamente en la provincia durante los meses más complejos del invierno, en apoyo a las personas en situación calle.

